

Außerirdische?

Es, ~~war~~ ^{warn} einmal ein Junge und Mädchen, ^{zwei} Zwilings Geschwister. Sie hießen Anton und Mia. Und sie hatten einen Hund der hiß Amy. Als die beiden eines Tages mit Amy beim Gassiegehen auf die große Wiese wollen, sehen sie ein großes rundes Ding. Anton erkannte es sofort: „Ein Ufo!“ „Schnell, rufe Mia, weg hier!“ Sie gaben Vollgas sogar Amy ranke los sie hatte das Ufo auch entdeckt und sich sofort richtig erschreckt. Alle rannten so schnell das es sich anfühlte als würden sie fliegen. Als sie zuhause ankamen erzählten Anton und Mia was sie gesehen hatten ihr Vater sagte: „Beim nächsten mal nehmt ihr am besten einen anderen weg o.k.“ „Ja“, sagten Mia und Anton gleichzeitig. ~~Als sie~~ Das nächste mal gingen die drei einen anderen weg. „Das war gestern richtig gruselig, oder was meinst du?“ fragte Anton „Ja, Aber vielleicht können wir morgen nochmal nachgucken“, antwortete Mia. Nach dem sie wieder da waren und sich ausgenut hatten fragte Anton seine Eltern: „Können wir morgen nochmal auf die große Wiese? Nach einigen Diskussionen stand fest: sie durften. Ein paar Stunden später gingen Anton und Mia mit Amy gassie. Als sie ankamen banden Mia und Anton Amy an einem Baum an und gingen Mutig zu dem Ufo. In dem moment kamen zwei grüne gestalten mit merkwürdigen antennen auf dem kopf. Mia holte das Handy von ihrer Mutter

raus, sie durfte es mitnehmen damit ihre Eltern auf einem Foto sehen konnten wie das Ufo und die Aliens aussehen, es machte zweimaliglik und die Aliens und das Ufo waren Fotografiert. „Komm, wir gehen nach Hause und zeigen Mama und Papa das Handy mit den Fotos. Und dann kommen wir wieder und sehen weiter“ sagte Mia. Anton antwortete: „O.K. dann los.“ Dieses mal liefen sie ganz gemütlich, sogar Amy war ganz entspannt. Nach einer halben Stunde waren die drei wie den auf der großen Wiese. Dort haben die Aliens die Blumen gepflückt und in das Ufo gebracht. Anton fasste sich ein Herz und rief: „Wer seid ihr?“. Da antwortete eine bekannte Stimme und sagte: „Wir sind Aliens, sieht man das nicht?“ Mia erkannte die Stimme sofort: „Das Tim!“ „Dann ist der andere bestimmt Tomas“, bemerkte Anton, und so war es auch Tim und sein Bruder Tomas waren die Aliens, sie nahmen ihre Helme ab, und dann erkannte man die beiden auch. Nach ein paar Minuten haben Tim und Tomas das Ufo zusammen gepackt denn es war ein Zelt als sie fertig waren verabschiedeten sich alle und gingen nach Hause. Mia und Anton erzählten ihren Eltern was geschehen ist und wer die Aliens waren.

Jetzt waren alle froh das der Spuk ein Ende hat.